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 万全な状態(教育や体制)で４月１日を迎えましたか？ 

 運賃改定に伴って、勤務等に問題は発生していませんか？ 

 旅客とのトラブルは起きていませんか？ 

 これからの対応等に不安はありませんか？ 

様々な問題があると思います！ 

駆け込み需要の対応として、ポスターやＣＭ、構内放送などの事前

購入の呼びかけをおこない、ある程度の効果はありました。それでも

３月３１日には、窓口や券売機に長蛇の列が生じ、各駅ではギリギリ

まで対応をおこないました。また、窓口終了後、終電後から初電まで

の間に、新運賃表への変更等の作業に年度末決算も重なり、 

不眠不休での対応を余儀なくされたことと思います。 


